2012 Februar 3 WWW.MEINBEZIRK.AT

CHRONOLOGISCH

Retz

>> Zirkus Brumbach trauert: Am 11.2. verunglückten zwei Mitglieder vom Zirkus Brumbach, der zu dieser Zeit in Retz gastierte, bei einem Unfall auf der B 303 und starben.

CHRONOLOGISCH

Hollabrunn

- >> Sicherheit verbessern: Die anhaltende Einbruchsserie in Hollabrunner Autohäuser und Innenstadt-Geschäfte gab nun den Anlass, einen Sicherheitsgipfel abzuhalten. Dabei wurden verschiedene Möglichkeiten besprochen.
- >> Küchenbrand: Eine 16-jährige vergaß, nach dem Pommesbacken das Frittieröl von der Herdplatte zu nehmen, es entzündete sich und steckte die Küche in Brand Die Feuerwehr konnten den Brand löschen.
- >> Lausch im U-Ausschuss: Der Hollabrunner FPÖ-GR und NR Christian Lausch ist im Untersuchungsausschuss als Ersatzmitglied dabei.
- >> Minipferd tot gebissen: Ein unbekannter Hund drang in die Stallungen des Zirkus Zaubertraum in Hollabrunn und verletzte ein kleines Pferd schwer. Das kleinste Pferd Europas, das nur 58 cm groß ist musste von einer Tierärztin eingeschläfert werden.

CHRONOLOGISCH

Pulkau

>> Julia Kührer-Beerdigung: Am 4. Februar 2012 wurden die sterblichen Überreste der Pulkauerin Julia Kührer nach rund 7 Monaten der Auffindung auf einem Grundstück in Dietmannsdorf am Pulkauer Friedhof beigesetzt. Rund 300 Personen begleiteten sie auf ihrem letzten Weg.



10 Automaten wurden an 4 Standorten im Bezirk Hollabrunn beschlagnahmt.

Finanzpolizei führte große

■ IBEZIRK. In der ersten Februar-

Wenn die Finanzpolizei in einem nahmt.

CHRONOLOGISCH

Zellerndorf

>> Info über Windkraft: Beim 1. Bürgerforum in Zellerndorf informierte Bgm. Karl Schwayer über Bauvorhaben der Gemeinde und Josef Plank berichtete über die Möglichkeiten der Windenergie und auch über alternative Energiegewinnung.



38 Gruppen gingen beim 30. Faschingsumzug durch die Stadt Maissau.

50 Jahre Fasching in Maissau

■ In der 50-jährigen Geschichte des Maissauer Faschings fand heuer bereits zum 30. Mal ein großartiger Umzug statt. Die meisten hielten sich an die farbliche Vorgabe und so konnte sogar eine Musikgruppe eingefleischter Rapidfans dazu gebracht werden, die ansonsten feindliche Farbe der Austria zu tragen. Das Prinzenpaar Tanja I. und Michael III. verteilte Rosen an ihre Untertanen, die zahlreich die Straßen säumten und von den Faschingsnarren mit Bananen und hochprozentigen Getränken versorgt wurden.

Automatenrazzia durch

woche 2012 startete die Finanzpolizei in Niederösterreich eine großangelegte Aktion gegen illegale Spielautomaten. Auch im Bezirk Hollabrunn kontrollierten die Beamten unter der Leitung von Manfred Baumgartner Lokale an vier Einsatzorten und wurden fündig: Sie konnten zehn illegale Glücksspielautomaten aus dem Verkehr ziehen. Lokal oder einer Spielhalle einen nicht erlaubten Glücksspielautomaten findet, erstattet sie Anzeige, wo dann Strafen bis zu 22.000 Euro drohen. ,Zusätzlich verlieren die illegalen Glücksspielbetreiber auch noch ihre Geräte. Die werden beschlagnahmt und vernichtet. 2011 wurden bereits 114 illegale Automaten beschlag-

Lokale Infos aus Ihrem Bezirk unter www.meinbezirk.at





TANZKURSE HOLLABRUNN

Aula und Festsaal Bundesgymnasium

Beginn: Do., 10. Jänner 2013

ANFÄNGERKURS Jugend+Paare 18:30 - 19:30 h; 10 x € 75.- p.P. *) **KURS f. FORTGESCHRITTENE** 19:30 - 20:30 h; 10 x € 75. - p.P. **GOLDKURS**

Beginn: Do., 14. Februar 2013 ROCK'N'ROLL ANFÄNGER *) Schülerermäßigung

20:30 - 22:00 h; 8 x € 75.- p.P.

17:30 - 18:30 h; 3 x € 30.- p.P.

ÜHLSIEGL

Info: 01/8155588; 0676/3400763; www.muehlsiegl.at